
 

 

 

 

 

 

Le bilan de la réunion du 7 juillet peut se 

résumer en un seul mot : POSITIF 

Le ministre a réaffirmé le besoin et la nécessité pour 

l'état d'avoir une filière PTS puissante dotée d'un 

statut adapté à ses missions. 

Il a réitéré sa volonté de faire aboutir rapidement le 

dossier et a rendu un arbitrage favorable à 

l'obtention d'un statut actif propre aux 

scientifiques. 

Une partie du chemin est faite, reste pour le 

ministre à défendre cette réforme auprès des ses 

homologues du budget et de la fonction publique. 

Il s'y est engagé 
 

STATUTS PTS 

Le ministre reçoit l'intersyndicale 
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